

Après une première édition en septembre 2020, les 24h du climat reviennent les 28 et 29 septembre prochains. Sous le haut patronage du Président de l'Assemblée Nationale Richard Ferrand, et avec le soutien du Haut Conseil pour le Climat, cet événement vise à mieux faire connaître les enjeux du climat, les freins et leviers pour répondre à l'urgence climatique.

Cette seconde édition sera l'occasion d'aborder en profondeur les thématiques "**Agriculture et Alimentation**", le **28 septembre**.

Au programme :

16h45-16h55 - Introduction par Marion Guillou, spécialiste de l'Alimentation, Membre du Haut Conseil pour le Climat.

17h00-17h55 - Table ronde n°1 : *Mieux se nourrir : Comment faire évoluer les pratiques alimentaires et l'assiette du consommateur ?*

18h00-18h55 - Table ronde n°2 : *Transition écologique : Une chance pour les agriculteurs ?*

19h00-19h55 - Table ronde n°3 : *La gastronomie devra-t-elle s'adapter à la transition écologique ?*

20h00-20h45 - Duo : *Réforme de la politique agricole commune : une avancée pour le climat ?*

Vous trouverez ci-joint le communiqué de presse de lancement de cette deuxième édition ainsi que le dossier de présentation.

Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire par retour de mail ou par téléphone aux coordonnées ci-dessous pour l'une ou plusieurs des tables rondes.

Selon la situation sanitaire, elles se dérouleront en présentiel à l'Assemblée Nationale ou en visioconférence.